

2 Politique

**Législatives à venir/UN/2e siège de la commune d'Akanda
Jean Gaspard Ntoutoume Ayi creuse son sillon**



Vue de la tribune officielle.



Le secrétaire national de l'UN en charge des finances, Jean-Gaspard Ntoutoume Ayi, lors de son intervention.

C.O.
Akanda/Gabon

LE secrétaire national de l'Union nationale (UN) en charge des Finances, Jean-Gaspard Ntoutoume Ayi, creuse inlassablement son sillon au 2e siège de la commune d'Akanda avec pour cible, les jeunes.

Une circonscription politique qu'il espère conquérir au sortir des élections législatives d'octobre prochain. Samedi dernier, accompagné de la vice-présidente de sa formation politique, Paulette Misambo, et d'autres cadres de l'UN, il est allé à la rencontre de ses "jeunes frères et sœurs" résidant au quartier Delta Postal.

Occasion pour lui de les entretenir sur la situation politique actuelle du Gabon. Comme d'habitude, Jean-Gaspard Ntoutoume Ayi s'est montré très virulent à l'égard du pouvoir actuel qu'il accuse d'avoir pris en otage le destin de notre pays et l'accuse d'être responsable de la situation de faillite dans lequel le Gabon se trouve. "Le Gabon ne

cesse de tomber dans la panade", a-t-il martelé. Selon le secrétaire national de l'Union nationale chargé des Finances, les élections constituent à la fois "le principal problème de notre pays et la solution à la crise multiforme qui l'affecte". D'où, a-t-il indiqué, la participation de son parti et d'autres formations politiques membres de la Co-

alition pour la nouvelle République (CNR) aux échéances électorales prévues en octobre de l'année en cours. "Nous devons nous battre pour imposer démocratiquement l'alternance", a-t-il avancé. Non sans avoir exhorté les nombreux jeunes présents à cette rencontre "à ne pas cesser de croire en leurs rêves".

Et l'intervenant de déclarer : "Dans ma jeunesse, j'ai rêvé et j'ai pu réaliser la plupart de mes rêves. Plus que quiconque, vous avez le droit, si ce n'est le devoir, de rêver. Nous vous le devons, notre pays vous le doit. Battez-vous, votez, soyez exigeants envers celui qui aura recueilli la majorité de vos suffrages !".

2e arrondissement de Lambaréné

Opération de charme du candidat du BDC

H.N.M
Libreville/Gabon

INVESTI le mois dernier par son parti, le Bloc démocratique chrétien (BDC), aux prochaines législatives, pour le siège du 2e arrondissement de la commune de Lambaréné, Étienne Hugues Angoue a entamé depuis quelques semaines une série de causeries politiques dans plusieurs quartiers de sa circonscription électorale. Ces sorties visent, entre

autres, pour le candidat du BDC, à prendre langue avec ses potentiels électeurs dans le but de les amener à adhérer à son offre politique. Laquelle, selon lui, repose sur un renouvellement d'hommes au sein de la prochaine Assemblée nationale. Il s'agit donc d'une véritable opération de charme que le natif du quartier Atsié, dans le chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué, entend poursuivre chaque week-end dans l'ensemble du 2e arrondissement de cette commune. Histoire aussi de se faire

davantage connaître du grand public. Étant entendu que, bien que peu connu dans l'arène politique locale, l'homme n'a nullement l'intention de jouer les figurants au cours du prochain scrutin législatif. "J'ai besoin que vous me souteniez dans l'intérêt de notre arrondissement, car il n'est plus question que nous nous laissions abuser par ceux-là qui ont tout eu sans rien apporter à notre commune", a lancé le candidat du BDC aux jeunes et femmes assistant à ses différentes causeries.



Étienne Hugues Angoue, candidat du BDC au 2e arrondissement de la commune de Lambaréné.

Préparatifs du 17-Août/Commission nationale des Fêtes de l'Indépendance

Les sous-comités désormais en place

LLIM
Libreville/Gabon

EN prélude à la célébration, les 16 et 17 août prochains, de la fête de l'Indépendance, l'assemblée constituant la Commission nationale des fêtes de l'Indépendance, communément appelée "Gabon Indépendance" s'est retrouvée, une fois de plus, hier, autour de son président, Pascal Yama Lendoye, au siège abritant les locaux de cette organisation sis au Delta postal. Au menu des échanges, plusieurs points en rapport avec les préparatifs des festivités liés audit événement ont été abordés. Notam-

ment la finalisation des sous-comités qui a abouti à la mise en veilleuse de deux sous-comités. D'abord celui de la "Communication", du fait de la non-désignation de son président par le ministre de tutelle ; et celui des "Activités sportives", à cause de la non organisation de la Coupe de l'Indépendance. Le président a ensuite procédé à l'appel des présidents et membres desdits sous-comités. Il a également rendu public le chronogramme des manifestations prévues les 16 et 17 août prochains. Tout en précisant que les manifestations du 16 août seront présidées par le Premier ministre, Emmanuel Issoze Ngondet.



Les membres de la Commission nationale des fêtes de l'Indépendance autour de leur président, Pascal Yama Lendoye.